



19.01.2018

Liebe Eltern!

Aus gegebenem Anlass schreiben wir Ihnen heute zum Thema „Verabredungen nach der Schule“. Grundsätzlich ist es schön, wenn die Kinder sich nach dem Unterricht zum Spielen zuhause verabreden. Wenn sie dann gemeinsam von der Schule nach Hause gehen sollen, so schreiben Sie hierfür bitte eine kurze Nachricht in das Mitteilungsheft, damit die Lehrkräfte und Betreuer Bescheid wissen. Die Kinder können dann gemeinsam die Schule verlassen und zu dem Kind nach Hause gehen, bei welchem sie sich verabredet haben.

Für die Kinder, die bei uns in der Schule die kostenpflichtige Betreuung ab 15.00 Uhr besuchen, gilt im Falle einer solchen Verabredung nach dem regulären Schulschluss, dass dann der Besuch der Betreuung **nicht** gemeinsam mit dem Freund oder der Freundin, die nicht in der Betreuung angemeldet ist, erfolgen kann. Somit müssen beide Kinder in diesem Fall spätestens um 15.00 Uhr die Schule verlassen oder die Verabredung zum Spielen kann nicht unmittelbar nach der Schule beginnen. Eine Betreuung des Kindes, welches nicht in der kostenpflichtigen Nachmittagsbetreuung angemeldet ist, ist nicht möglich.

Bisher haben unsere Erzieherinnen und Erzieher in diesem Fall regelmäßig „ein Auge zugedrückt“. Da diese Fälle sich aber häufen, bitten wir Sie, zukünftig bei Verabredungen nach der Schule darauf zu achten. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Kinder, die nicht in der Betreuung angemeldet sind, von uns nach Hause geschickt werden müssen.

Im Notfall, wenn Sie z. B. wegen eines Staus oder Zugausfalls nicht rechtzeitig in der Schule sein können, um Ihr Kind abzuholen, steht die Betreuung selbstverständlich auch weiterhin zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

(Sabine Prinz)
Schulleiterin